



Stadt Xanten • Der Bürgermeister • Postfach 1164 • 46500 Xanten

An die
Bürgerinnen und Bürger
im Stadtgebiet Xanten-West

Anschrift: Karthaus 2, 46509 Xanten
Fachbereich: Service und Personal
Sachgebiet: Zentrale Dienste
Auskunft erteilt: Herr Rynders
Zimmer: 107/A
Telefon: 02801/772-219
Telefax: 02801/772-360
Email: service@rathaus-xanten.de
Internet: www.xanten.de
Aktenzeichen: 1-10-1/ (bitte bei Antwort angeben)
Datum: Xanten, im Februar 2024

Glasfaserausbau in Xanten-West

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Stadt Xanten verfolgt seit vielen Jahren das Ziel, das Angebot für schnelles und stabiles Internet stetig zu erweitern, in dem der Ausbau von Glasfaser durch Unternehmen positiv begleitet wird.

Bereits vor einigen Jahren unternahm das Unternehmen Deutsche Glasfaser einen Versuch, das Gebiet „Xanten-West“, in dem sich Ihr Haus befindet, auszubauen. Bei der im Jahr 2019 durchgeführten sogenannten Nachfragebündelung hatten sich jedoch in Summe nicht ausreichend Haushalte für Glasfaser entschieden, so dass der Ausbau in Xanten West damals letztlich nicht zustande kam. Bedauerlicherweise war die Beendigung der Nachfragebündelung seinerzeit durch das Unternehmen Deutsche Glasfaser nicht an alle Interessenten/-innen durchgängig kommuniziert worden.

Nun aber erhalten Sie eine weitere Chance, sich den Anschluss am digitalen Fortschritt zu sichern.

Das Gebiet „Xanten West“ umfasst dabei den Bereich zwischen Sonsbecker Straße (ohne Gewerbe- und Schulflächen), Bahnlinie, Augustusring/Hees und Hochbruch/Heeser Wald.

Ich möchte Ihnen die Bedeutung des möglichen Ausbaus mit Nachdruck ans Herz legen! Bei einem FTTH-Glasfasernetz wird komplett auf den Einsatz von Kupferleitungen verzichtet, so dass auch auf der sogenannten „Letzten Meile“ keine Geschwindigkeitseinbußen zu verzeichnen sind. Dieser Glasfaseranschluss trägt somit maßgeblich zur Attraktivität für junge Familien und innovative Unternehmen bei. Nebenher erfährt jedes einzelne Haus durch einen Glasfaseranschluss eine Wertsteigerung, so dass auch für jeden Einzelnen ein persönlicher Vorteil sowie eine Steigerung der Wohnattraktivität entsteht.

Zu beachten bei Ihrer Entscheidung ist weiterhin, dass derzeit keine weitere Teilnahme an einer Förderung – etwa dem Programm „Graue Flecken“ - vorgesehen oder beschlossen ist, die eine

Erschließung dieses Gebietes ermöglichen würde. Somit ist der Ausbau der Deutschen Glasfaser derzeit die einzige Option in Ihrem Bereich, mit Glasfaser erschlossen zu werden.

Die Nachfragebündelung dauert vom **24.02.2024 bis 25.05.2024**. In diesem Zeitraum haben Sie die Möglichkeit, sich für einen Glasfaseranschluss zu entscheiden und sich einen kostenlosen Hausanschluss zu sichern. Und so möchte ich Sie bitten, sich intensiv mit den Vorteilen eines Glasfaseranschlusses zu befassen. In den nächsten Wochen werden Sie von Deutsche Glasfaser Informationen rund um Ihre Möglichkeiten mit einem neuen Glasfasernetz sowie konkrete Angebote erhalten.

Wichtig: Die damals abgeschlossenen Verträge sind nicht mehr gültig und müssen neu abgeschlossen werden. Zuständig für die Nachfragebündelung und einen möglichen späteren Ausbau ist das Unternehmen Deutsche Glasfaser. Alles Wissenswerte rund um das Thema Glasfaser für Xanten-West sowie die Vorteile eines eigenen Glasfaseranschlusses bis in die Wohneinheit erhalten Sie auf dem Informationsabend der Deutschen Glasfaser, zu dem ich Sie herzlich einladen möchte:

Mittwoch, 28.02.2024, 19:00 Uhr
Mensa des Xantener Stiftsgymnasiums
Poststraße 14, 46509 Xanten

Darüber hinaus steht Ihnen ab dem 29.02.2024 der Servicepunkt Deutsche Glasfaser als Beratungsstelle zur Verfügung:

REWE-Markt
Hagdornstraße 2

Öffnungszeiten
donnerstags: 14:00 – 18:00 Uhr

Sie wollen einen kostenlosen Beratungstermin vereinbaren oder benötigen weitere Auskünfte zu dem Projekt? Das Beraterteam Deutsche Glasfaser erreichen Sie unter 02861 / 8133 212. Alternativ können Sie sich auch gerne an folgende, zertifizierte Fachhändler wenden: EURONICS Hoffmann (Im Niederbruch 2), Expert Gröblichhoff GmbH (Sonsbecker Straße 44a) und Handywiese (Marsstraße 33) wenden.

Nehmen Sie diese zweite Chance auf eine digitale Zukunft für sich und Ihre Kinder wahr!

Mit freundlichen Grüßen



Thomas Görtz
Bürgermeister